

品川区 青少年委員だより



発行 品川区子ども未来部／品川区青少年委員会

品川区青少年委員会は、地域の青少年の実態を把握し、青少年および青少年関係団体の育成の援助を行うことと並行して青少年委員会活動の PR を推進しています。



品川区 子ども未来部長
齋藤信彦

青少年委員の皆様には子どもたちの健全育成のためご尽力を賜り誠にありがとうございます。

私が青少年委員の活動を知るに至ったのは、市川教育委員の知己を得たことによります。三宅島で 10 泊 11 日のキャンプ活動を行い、親元を離れた子どもたちが

真っ黒に日焼けするごとに逞しくなり、鶏をさばいて食するなど至極の昭和の夏の思い出を何度も語っていました。

時は経て、家族観や地域との関わりなどの変化だけではなく、インターネットの青少年への悪影響や LINE など匿名性の高い交際など青少年を取り巻く環境はこれまで経験したことのない状況にあります。

青少年委員の双肩には、若い芽を守り育て、地域社会とのパイプ役を担う重い役割があります。昭和の子どもたちの素敵な笑顔を皆様のお力で平成の子どもたちも経験できるよう活躍をお願いいたします。



品川区青少年委員会長
平林繁雄

任期最長 6 年間を満了した前任の有馬会長の後任として、今期より会長職を賜りました平林です。どうぞよろしくお願ひいたします。今期、品川区青少年委員は各地区委員会から 25 名の推薦をいただき、濱野区長より任命されました。

品川区青少年委員会は、「オールしながわ」として、

品川区より委託されたジュニア・リーダー教室や親子ネイチャー・プロジェクト等の受託事業と、親子虫とり公園探検などの自主事業や助成事業、および児童センター連携事業等のさまざまな分野に係わらせていただき、青少年の健全育成を目標として活動に尽力しています。

品川区青少年委員会の標語である「希望 輝く 未来へ」のように、児童、生徒、青少年がいつの時代にも大切な、目標や夢を持つ環境づくりや道筋を、各青少年団体と係わりながら健全育成に臨んでいきたいと思います。

結びに、皆さまのご理解とご協力を心よりお願い申し上げ、私たちの活動を見守っていただきたいと思います。今後ともご指導の程よろしくお願ひいたします。

ジュニア・リーダー教室開講式

今年から 1 教室増えて 5 教室になりました

旗の台文化センターにて 5 月 8 日に行われた開講式から本年度のジュニア・リーダー教室の活動がスタートしました。ジュニア・リーダー教室は、区内の小学 4 年生から高校 3 年生までの児童・生徒を対象に、年間を通して体験学習活動やキャンプなどを実施し、思いやりや助け合いの精神を身につけると共に、明るく活発で心豊かな子どもたちを育成する教室です。近年はジュニア・リーダー教室の人気が高まっており、本年度は会場を一つ増やして小学生 4 会場・中高生 1 会場で教室活動を行います。小学生会場、中高生会場共に、新しい仲間、新しい友だちとの楽しい 1 年が始まります。



各地区の青少年委員 を紹介します！

品川第一地区

廣田ヨシ子／水地達也

私たち大人が、子どもの目線でふれあいそして楽しませる企画を考え、時には優しく時には厳しく子ども達の成長を見守りながら、子ども達と一緒に活動の場を広げられるよう今年も頑張っていきます。



品川第二地区

石井義人

「心も体も健康な子どもをモットーに育成したい。元気な子どもを目指して、少しでもお手伝い出来れば…」青少年委員として、このような思いを持って、自分自身も楽しみながら、子どもたちと携わっていきたいと思います。



大崎第一地区

清水昇司／大平悦子

「みんなとやるって楽しいな」「エッ！ こんなこと、できるんだ」子どもたちに、いろいろなことを知り、学び、友だちの良さをいっぱい発見してもらいたい、そんなことを願って今年も一所懸命頑張ります。



大崎第二地区

澤田圭治／小林伸寛

大崎第2地域の小林と澤田です。私たちは地域のこども達と同じ目線でみんなで一緒に楽しめる環境を作っています。今後はこの青少年委員会を通じて、他の地域とこども達の交流が作れないかと考えています。



大井第一地区

内山日登美／小泉日登美

青少年委員会の活動を通して、たくさんの経験をしながら成長していく子どもたちと、楽しくそして時には厳しく？触れ合いながら同じ時間を過ごしていけたらなあと思っています！



荏原第二地区

木下晴夫

荏原第二地区は青少年育成を通し、地域の方々が心豊かになる活動を目指します。



大井第二地区

石田美恵子

事業の一つであるジュニア・リーダー教室で、小4年から高校そしてリーダーと成長していった様子を、青少年委員として一緒に歩んでこれたことを嬉しく思います。これからも安全重視で自分も楽しみながら事業に取り組んでいきます。



荏原第三地区

岸 朱実／近藤祐子

ジュニア・リーダー教室や親子ネイチャー・プロジェクトなどで子どもたちが安全に楽しく活動できるようにサポートします。広報しながらチェックしてイベントにご参加ください!!



大井第三地区

若井田悦男

近い場所にあるみなとが丘ふ頭公園などの良さと自然豊かさを味わう事業や、ご近所どうしの子どもたちがふれ合える事業を通して、保護者等の方々と距離を縮め、子どもたちの笑顔を楽しみたいと思います。



荏原第四地区

有馬成美／飯田和久／鳥海君美子

荏原第四地区から青少年委員として選ばれた誇りを胸に、これから品川をそして日本を背負っていく子どもたちの健全育成に、青少年委員皆さんと共に「わ！」を大切に微力ではありますが誠心誠意取り組んで行きたいと思います。



荏原第一地区

小林裕治／半戸紀子／大澤健一

大人が子どもに遊びを教えることは、今ではとても難しくなっています。私たちは一緒に遊ぶ場を少しでも多く設けて、遊ぶ大人の姿を見せたいと思います。遊び上手な青少年委員になれるように頑張ります。



荏原第五地区

平林繁雄／武内明子

「自分たちが楽しめないと子ども達も楽しくない！」。私たち自身も一緒に楽しみ、子ども達とのふれあいを大切にしながら、様々な事業に全力で取り組んで行きたいと思います。



事務局として私たちを支えている 品川区 子ども未来部 子ども育成課の皆さん

高山 崇
佐藤和彦
田中鉄平
荒井 聰
栗林祐未

子ども育成課長
子ども育成課 庶務係長
子ども育成課 庶務係主任主事
子ども育成課 庶務係主事
子ども育成課 庶務係主事



八潮地区

武藤広美／伊藤久惠／山口秀幸

青少年委員として、子どもたちが「楽しむこと」「興味をもつこと」「行動すること」のできるようにサポートマンの活動を目指します。子どもたちが元気に仲良くなさんの友達を作れるように!!



青少年委員会 ニュース



城南ブロック青少年委員連絡協議会 総会（品川区、大田区、渋谷区、目黒区）

昨年度品川区青少年委員会が担当区として、4区の青少年委員の連携を保ち、情報を交換し、それぞれの活動において青少年健全育成に取り組んできました。平成28年5月17日品川区立中小企業センターで行われた総会に、中川原副区長をお招きし、各区に向けて労いと期待のお言葉を頂戴しました。今後の活動の励みとして尽力する所存です。



平成28年度東京都青少年委員会連合会総会

6月4日（土）国立オリンピック記念青少年総合センターにて、東京都青少年委員会連合会総会が行われ、総会終了後は講師の浦田愛氏より「みんなで子どもを支える取り組み」についての講演会が行われました。色々な事例を通して、駒込地区地域福祉コーディネーターとして、地域の中の役割や運営支援されており、地域に根ざした活動に熱い思いを感じました。

今後の事業予定

- 8月 7日 親子虫とり公園探検
- 9月 4日 第2回親子ネイチャー・プロジェクト
「ドラム缶風呂とバルーンアート&BBQ」
- 9月 22日 親子のふれあいスポーツ ブラインドサッカー
- 11月 23日 第3回親子ネイチャー・プロジェクト



平成28年度品川区青少年委員会 新任者宿泊研修会

5月14-15日に静岡県桃沢野外活動センターにて新任者宿泊研修会が行われました。約2時間のハイキングの後、子ども育成課 高山課長、平林会長の講義を拝聴し、各地区の年間行事の取り組み等の情報交換をしました。翌日はテントをいかに早く正確にたてられるかグループで競いあい交流を深めました。



第1回親子ネイチャー・プロジェクト

5月29日（日）みなとが丘ふ頭公園品川区キャンプ場にて24組67名の親子にご参加いただきました。『ロバの音楽座』を講師に迎え、牛乳パックを使った楽器作りを行い、出来上がった楽器を吹き鳴らしながら陽だまりの森の中をパレードし、お昼は岩手県宮古市から仕入れたシーフードを中心としたバーベキューでお腹を満たして楽しんでいただきました。



編集後記—

平成28年度を迎え、広報研修部は新メンバーとなりました。紙面作りは“見やすく、読みやすく、分かりやすく”なるように工夫しました。今後とも青少年委員会活動へのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

広報研修部一同